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强强联手，美涂士发起水性木
器漆推广战略联盟

2009年 7月 22日，以“健康·环保·责
任”为主题的美涂士2009健康行暨美涂士
水性木器漆家装战略联盟研讨会在河南郑
州召开。国家建筑装修材料质量监督检验
中心、河南省装修装饰行业管理办、工商联
家装商会等相关行业领导，美涂士事业部总
经理任德忠，美巢装饰等100多家大型装饰
公司的负责人纷纷到场。

强强联手，打造产业链战略联盟；步步
领先，推进水性漆新风潮。任德忠在会上
表示，推进水性木器漆产业化发展需要上
游供应链，以及下游装饰公司，家具厂商引
导广大消费者，健康家装材料的发展需要
上下游共同合力。本次水性木器漆家装战
略联盟研讨会得到了河南当地行业协会及
河南众多装饰品牌的认可，与会代表纷纷发
表讲话表示，将水性木器漆推进家装大舞台
并不仅仅只是一个企业的责任，应该打造行
业产业链，由上下游企业共同推进，为广大消
费者打造健康环保的家居生活。通过美涂士
水性木器漆总工程师詹朝任现场讲解及亲身
演示，带领现场参会者与水性木器漆做最亲
密的接触，对水性木器漆的各项优势作了深
刻的讲解及演示。詹朝任带领现场观众体验
了美涂士水玲珑水性木器漆的耐热性、耐污
性、耐撞击性等优异性能，还现场演示底擦面
修等施工工艺，成为本次活动最大的亮点。
不少与会者更是跃跃欲试，拿起美涂士水玲
珑水性木器漆进行DIY演练。

本次会议是继中国涂料工业协会主办
的“第三届中国水性木器涂料发展研讨会”
后，美涂士将水性木器漆推进家装大舞台
落到实处的又一次具有影响力的行动。

华丽灯饰东建材旗舰店
五周年店庆圆满成功

去年以来，一种全新的购物方式——
“团购”改变着河南人的消费习惯。
各种各样的团购，层出不穷，家电、婚
庆、家具、家装建材团购更呈主流之势。
据郑州最具影响力的团购网站郑州宜家
网的负责人透露说，今年3月份到现在，

我们已经举办了三次大型团购，先后有5万人次
参与进来，9月5日将会再次举办一场建材家具
万人砍价会，从目前报名情况来看，很可能突破
2万人参与到这次活动中来。一家网站就四次
团购将近7万人参与，团购究竟有何魔力？

让人省心 吴先生是一家外资企业的员
工，在锦艺新时代买了一套新房。对于要找
什么样的装修公司来设计装修，要买什么样
的材料一窍不通。一个偶然的机会，他从
同事那里了解到郑州宜家网组织的装修
建材家具万人团购，能替装修的“门外汉”
们省不少事，抱着试试的心理报名参加

了。今天 6 月份，在这家
网站的帮助下，不但找到了满意的装修公
司，还买到了满意的装修材料和家居用品。

比较实惠 王小姐已经是第三次参加团
购了。第一次报名参加团购时，她的房子刚
开始装修，需要 80多平方米的瓷砖。当时，
比较了好几家品牌的瓷砖，总觉得价格太高，
参加了郑州宜家网组织的团购会后，在一家
知名的陶瓷店，以5折的团购优惠价买到自己
中意的知名品牌。王小姐逢人便说：“团购真
的很实惠！”经她口碑一宣传，身边的亲朋好
友都开始热衷于团购了。

有安全感 陈太太参加团购的理由则是
“团购让我有安全感！”参加团购，可以集合众
人之力，辨识商品的真伪和质量，等于多了一
层保障。她半开玩笑地对笔者说：“你看，那
么多人来报名参加团购，商家面对那么多的
消费者，还敢耍什么花招？” 熊维维 李晶

历时两天的华丽灯饰东建材旗舰店
5周年店庆于8月16日晚落幕。本次店庆
活动以“感恩 回馈 服务”为宗旨，以“买灯
就等8.15，中原人的灯饰盛宴，华丽灯饰
500万感恩店庆”为核心内容，以环保、节
能、绿色、时尚实惠赢得了中原人民的肯
定和认可,成为中原人装房买灯的首选。

据悉，店庆期间，华丽灯饰东建材
旗舰店、凤凰店两大门店呈现了天天
火爆、客流如潮的场面。据初步统计，
店庆两天华丽灯饰实现销售同比翻了
一番，已经成为具有文化内涵的中原全
民购灯狂欢节、灯饰文化盛宴。此次活
动的圆满结束，预示着华丽灯饰的品牌
影响力、企业知名度的飞速提升。

据华丽灯饰董事长连志刚透露，
未来，华丽灯饰将继续秉承“家居灯饰
配套专家”定位，全力打造中原最大的一
站式灯饰卖场品牌，积极推进企业的快
速发展。同时，积极主动满足客户对需
求、引领中原家居灯饰消费潮流，为广大
消费者奉献更多、更好、更新、更绿色节

能环保的灯饰产品，提升
中原人家的品位与感
觉。 师红涛

2008 年 11 月，家居航母型集团企业圣
象集团正式向外界宣布进军木门市场，目标
直指行业第一品牌——1000天打造中国木
门行业NO.1，年生产力达到10万套。业界
同行这样评价圣象·合雅木门“金融危机来
了，圣象·合雅也来了”。

问：从圣象·合雅木门创建以来，一直致
力于标准木门的推广，那么对于一个订制产
品占多数的行业，企业是出于什么样的考虑
来推广标准门的？

肖代华：标准门需要规范工艺标准、服
务标准、零交货期，更需要企业有强大的资
金实力。圣象·合雅木门是目前国内木门行
业中资金最强的集团公司介入的企业，发展
初始就按着规模化、高起点的目标在建设：
标准厂房、自动化程度高的专业设备、合理
的车间布局、完善的除尘系统等等。另外，
标准木门还包括标准的服务流程。

问：对于木门行业来说竞争还是很激烈

的，那么圣象·合雅木门作为成立时间不长
的企业，核心竞争力在什么地方？

肖代华：我们企业的优势，就是借助圣
象固有的品牌优势，以最大的投入资本，演
绎标准化木门概念。圣象·合雅木门坚持走
大众化精品路线，品质优异，供货周期短，现
货安装，并且产品种类丰富齐全，五大系列
产品，总有一款适合你。

问：作为有着长时间行业经历的专业人
士，对于木门行业怎么看？行业未来的发展
如何？

肖代华：木门是一个新兴的行业，目前
行业充斥着大量的中小作坊式企业，市场
混乱，所以我们急切需要有国家标准来规
范这个行业。圣象·合雅木门也在致力于
行业标准的制订。致力于规范行业健康发
展，为消费者提供更环保、高品质、能引领
时尚的大众化产品，这就是我们企业的追求
和信念 万佳
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